



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 074
23 de marzo de 2022

Estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia destacan la participación de la mujer en la educación superior

Juliette Jara y Mikaela Granja, estudiantes de la Carrera de Derecho organizaron el evento "Reconocimiento a las MUJERES EN LA EDUCACIÓN SUPERIOR". El mismo se desarrolló en el Paraninfo "Che Guevara" de la Facultad de Jurisprudencia, cuyo propósito fue resaltar a estudiantes y docentes que hacen de la Academia, un lugar más libre y equitativo. El acto contó con la presencia de las asambleístas Marjorie Chávez, Verónica Carrillo, Gisela Garzón, Jahiren Noriega y varios colectivos feministas.

Además, se entregó aportes que podrían incluirse en la LOES, realizado por el colectivo Juventudes de Pichincha, quienes impulsan el programa "YO LEGISLO", gestionado por Centro Disruptive, organización que ejecuta soluciones innovadoras a problemáticas existentes en Ecuador, contribuyendo al cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible.

En dicha actividad se resaltó la labor de la Dra. Brenda Guerrero, directora del Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia por su amplia gestión en la unidad académica. Como también a la Dra. Laddy Almeida Lema, por su aporte investigativo, en especial por el trabajo con las mujeres privadas de libertad. Además, se destacó el aporte de las doctoras Susy Garbay Verónica Potes, destacadas docentes de la Carrera de Derecho y de las estudiantes Melanie Fabiana Taípe Chacha (Facultad de Jurisprudencia) y Carolina Montero, (Facultad de Ingeniería Química) por impulsar los derechos de la mujer en las aulas universitarias

César Muñoz Pazmiño, Director de Carrera de Derecho, destacó a la mujer y su amplia participación en los diferentes escenarios de la educación superior. Recalcó la presencia de Matilde Hidalgo de Procel, Manuela de la Santa Cruz y Espejo, Nela Martínez Espinosa entre otras, como grandes figuras históricas, quienes fueron referentes de cambios e igualdad.

Mikaela Granja manifestó, que el evento es un homenaje para aquellas mujeres que, en algún momento renunciaron a sus derechos, al ser víctimas de violencia, pero también expresó su gratitud hacia las brillantes docentes que aportan cada día en la formación de nuevas generaciones de profesionales.

Ljubica Fuente, estudiante de la Carrera de Derecho, expuso sobre la problemática de la violencia de género en la Educación Superior. Señaló la necesidad de contar con una Ley Orgánica de Educación con enfoque de género para contrarrestar el acoso o abuso que sufren muchas mujeres.

Cabe resaltar que, el evento contó con la presencia de académicos y autoridades de la Escuela Politécnica Nacional, Pontifícia Universidad Católica del Ecuador Sede Quito, Universidad de Cuenca, Universidad Internacional del Ecuador, Universidad Técnica Cotopaxi, entre otras. **I.F**

